



# SUGIEREN FILTROS



Alfredo Moreno

MARTHA MARTÍNEZ

Ante las críticas por la licencia al morenista Sergio Mayer para participar en el reality show "La Casa de los Famosos", el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, sugirió a su partido seleccionar muy bien a sus candidatos rumbo al proceso electoral de 2027.

"El 27 viene la renovación total de la Cámara y yo deseo que Morena seleccione muy bien sus candidatos y sus dirigentes. Uno de los temas fundamentales de Morena es ese, la discusión sobre perfiles que la representan o que representan al País en distintos cargos de elección popular", indicó.

"Seguramente el partido, el Consejo y el Congreso

Nacional de Morena están ya revisando este tipo de circunstancias. Lo van a llevar a cabo, confío en que así se haga siempre en el futuro".

La presidenta de la Mesa Directiva, Kenia López, dijo que, si bien dejar su curul para participar en un reality show es una decisión personal, México requiere de legisladores que trabajen por el País.